

Corresponsalía, “No acataremos convocatoria estatal para renovar consejos municipales: priístas de Tierra Caliente”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 10 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/10/index.php?section=politica&article=004n1pol>

Priístas de Tierra Caliente no acatarán la convocatoria que hizo la dirigencia estatal del PRI para renovar los consejos políticos municipales del *tricolor* en todo el estado, pues, manifestaron que, aparte de que está plagada de irregularidades y contiene muchas trabas, viene a retrasar los trabajos que ya se tienen avanzados en los nueve municipios de la región, por lo que acordaron que cada uno de éstos trabajará de acuerdo con su situación política.

Con palabras altisonantes, priístas de los municipios de Coyuca de Catalán, Pungarabato y Cutzamala externaron al delegado especial Isidro Duarte Cabrera su inconformidad por la convocatoria y por la falta de organización y seriedad de la dirigencia estatal: “te pedimos, Isidro, que le digas a la dirigencia estatal que van pendejada tras pendejada; no sabemos qué le pasa al partido, está trastabillando muy feo”, exclamó el dirigente municipal de ese instituto en Coyuca de Catalán, Edgar Medrano Domínguez.

Y es que la inconformidad de los priístas reside en que municipios como Coyuca de Catalán, Pungarabato y Cutzamala, donde ya tenían terminados los trabajos para la formación del Consejo Político Municipal y sólo esperaban la convocatoria tendrán que volver a hacer el trabajo, pues ésta marca nuevos lineamientos.

En un principio la dirigencia estatal les había encomendado juntar 18 consejeros por sector; después les dice que ya no van a ser los 18, sino 10, y ahora la convocatoria marca 12 consejeros por sector.

La otra duda es sobre la paridad de género y porcentaje para los jóvenes y mujeres, pues la convocatoria marca que debe haber equidad en los sectores y en las secciones. En este punto argumentan que debió ponerse un apartado o una nota a excepción del Frente Juvenil y del Ompri, porque las mujeres no pueden poner hombres, y ni modo que los jóvenes pongan a personas mayores de 35 años, “creo que ahí se les barrió a los que

elaboraron la convocatoria y a los que la analizaron, a menos que tengan una explicación lógica”, explicó Medrano Domínguez.

Esta situación pudiera retrasar los trabajos para alcanzar la meta planteada por la dirigencia estatal. “Necesitamos poner orden; te pedimos que le comuniquemos al dirigente estatal del partido, Marco Antonio Leyva Mena, que urge que pongamos orden en Tierra Caliente”, añadió Onésimo Aparicio, dirigente municipal de la CNC en el municipio de Pungarabato.

Todo esto en relación con la convocatoria que la Comisión de Procesos Internos PRI pública para renovar los consejos políticos municipales de ese partido en todo el estado.

Por último, el delegado especial Isidro Duarte Cabrera reconoció que la convocatoria trae muchas trabas, como muchas convocatorias: “no podemos cambiarla, lo que sí podemos hacer es unificar criterios”.

Pidió unificar un criterio para toda la región porque va a ser un problema registrar la segunda planilla, pues son muchos los requisitos que se piden, desde el pago de cuotas y estar inscrito en el registro partidario, entre muchos otros, finalizó.